

RÉUNION DES SECRÉTAIRES DE SYNDICAT

MOTION

Réunis les 22 et 23 juin à Paris, les secrétaires des syndicats de la Fédération FO Énergie et Mines ont échangé sur la situation du secteur.

Ils rappellent leur attachement au Service Public de l'Électricité et du Gaz, au Statut des IEG, à la Protection Sociale collective et intergénérationnelle, au Régime spécial de Retraite, aux activités sociales de Branche financées par le salaire social différé et gérées par les élus du personnel ainsi qu'au progrès social à travers la négociation collective.

FO Énergie revendique le retour à un pôle public de l'énergie nationalisé, garant de l'indépendance énergétique, de la cohésion républicaine et moteur de la transition énergétique.

Le pouvoir d'achat des Électriciens et Gaziers est malmené une fois de plus sous les effets conjugués d'une austérité salariale et d'une inflation élevée.

FO Énergie dénonce l'attitude des employeurs lors de la négociation de branche du 20 juin dernier.

Leurs propositions d'évolution du SNB de 0,5 % en octobre prochain et la recommandation d'une prime de 400 euros soumise à une hypothétique loi, en réponse à la revendication de 5 % portée par l'interfédérale, sont une provocation envers les personnels des IEG.

Les Syndicats FO Énergie rappellent que la provocation engendre la colère. Ils appellent les employeurs à la raison, à la justice sociale et à la prise en compte de la précarité grandissante que cela entraîne pour les agents.

Les syndicats FO Énergie s'engageront donc résolument dans la journée de mobilisation et de grève qui accompagnera la nouvelle négociation du 28 juin et appellent l'ensemble des agents à en faire de même en participant aux initiatives locales de leur organisation syndicale FO.